

区長あいさつ	
<p>私が区長になってから、タウンミーティングを月1、2回のペースで実施してきたが、これまでに「若者」をテーマにして開催するのは本日が初めてである。その一番のきっかけとなったのは、東京都が管轄している児童相談所を中野区へ移管し、区独自で児童相談所を設置することになった。若者施策については、様々な課題があり、今まであまり施策を打ってこられなかった分野である。本日は、若者に関する実態や生活の中で感じたことなどについてお聞きし、今後の施策展開に取り組んでいきたいと考えている。</p>	
区民の意見・質問	区長の回答等
<p>子どもたちが自由に自己責任で遊べたり勉強ができたりする場所がほしい。公園は規定が多いため、自由に遊べない場所になってしまっている。例えば、廃校小学校のような場所を使わせてもらえればありがたい。</p>	<p>子どもが自由に遊べる場所が必要だと強く感じる。プレイパークが今年の春に始まったが、約300人の子どもがきて、ニーズが高かったと感じた。中野区では自由に遊べる場所が少なく、公園についても禁止事項が多い。現在策定中の公園再整備計画の中で、利用ルールの見直しを行っているところである。廃校小学校を利用する提案も含め考えたい。</p>
<p>区内の事業者の立場として、イベントや舞台などについて子どもたちに広報をしたいと思った際に、いくつかの学校に話をしても断られてしまい、なかなか子どもたちに周知が出来ない状況にある。そのため、区から学校側に対して呼びかけを行ってもらう等してもらえたら、子どもたちや親御さんにも伝わり、みんなが集まる居場所にもなるのではないかと思うがいかがか。</p>	<p>子どもたちを対象にしたイベントなどは、広く周知されることは必要である。学校からの配布物は、学校教育に関するものを基本としており、それ以外の配付物については学校長が個別に判断することとしている。</p>
<p>幅広い世代が集まるU18プラザが閉鎖されてしまい、とても残念である。連続性をもった居場所が増えると良いのではないか。現在草が茂っているあさひ保育園の跡地等を利用させてもらえるとありがたいがいかがか。</p>	<p>幅広い世代の方が利用できるU18プラザのような場所は重要であると考えている。新しい児童館を上高田に設置するが、幅広い世代に使ってもらえるような空間にしていきたい。今後の区の施設は目的に応じて、様々な人が使いやすい場所を基本としていきたいと考えている。空間のシェアをしながらか交流する場があると良いと思っており、それをうまくコーディネートできるような施設の運営が必要であると思っているし、上高田児童館においてもそういった運営をしたいと考えている。</p>

区民の意見・質問	区長の回答等
<p>地域のために活動をしたいと思う人を受け止め、利用できる施設等の情報について周知・支援をしていただきたい。活動をしたいという思いがある人になかなか情報が届かないという状況を踏まえ、しっかり周知を行っていく必要がある。</p>	<p>地域で活動したい人が相談できる場所や必要に応じて部署間や団体間をつなぐ機能が必要である。そういった場をつくっていきたい。</p> <p>今後、産業振興センターを若者の居場所の拠点として整備し、シルバー人材センターと団体支援の機能を併せ持つ場所にしたいと考えている。また、若者の活動と団体とのマッチングができるような場にもなれば、と検討しているところである。改めて皆さんから意見をいただければと思う。</p>